
       Protokoll  Jahreshauptversammlung                                    13.03.2011

Beginn: 17.10 Uhr

Top 1:   Der 1. Vorsitzende Uwe Andermann begrüßt die Anwesenden  und stellt fest, dass 
             wir beschlussfähig sind.

Top 2:  Der Kassenbericht liegt aus.

Top 3:  Ute Andermann ließt das Protokoll vom 07.03.2010 vor. 
            Dann meldet sich  Heiner Rode zu Wort. Er möchte , dass der Punkt 13       
            des Protokolls vom 07.03.2010 geändert wird. Die einstimmige Ablehnung seines  
            Antrages  soll begründet  werden und die Zusage für sein L-200 Treffen soll in „für  
            ein Treffen   mit seinen Freunden“  umgeändert werden. Wir nehmen dass zur 
            Kenntnis und es wird  im Protokoll vermerkt. Danach wird das Protokoll einstimmig  
            angenommen.
            Anmerkung zu der gewünschten Änderung: Der Antrag wurde abgelehnt und damit ist 
            alles gesagt. Eine Abstimmung muss nicht begründet werden.
            Der Name „ L200-Club“ soll geändert  werden  in „mit Freunden“. Da aber alle 
            vorherigen Anmeldungen   unter „L200-Club“ liefen, greift hier das 
            Gewohnheitsrecht und braucht deshalb eigentlich nicht geändert werden, was wir aber 
            auf  Wunsch und nach Abstimmung machen. 

Top 4: Der 1. Vorsitzende berichtet über das Jahr 2010.

Top 5: Es soll ein neuer Steg gebaut  werden. Er soll stabiler als der Erste werden. Die 
           Unkosten betragen ungefähr 900-1000 € und deshalb wird die Genehmigung der
           Mitglieder dafür gebraucht. Die Abstimmung ergibt: 19 dafür
                                                                                                  5 dagegen
                                                                                                  2 Enthaltungen.

            Der Steg kann gebaut werden.

Top 6: Es wird wieder ein Surfkurs angeboten. Beginn voraussichtlich am 25.06.2011.

Top 7:  Das Osterfeuer findet am 24.04.2011 statt. Uwe Andermann bittet um Holzspenden.

Top 8:  Pfingsten wollen wir uns wieder an der Rolle treffen. Es soll wieder das Hufeisen     
            werfen stattfinden und Kesselgulasch gekocht werden.

Top 9:  Das Sommerfest findet am 02.07.2011 statt. Es wir vorgeschlagen, mal wieder eine 
            Kanutour zu machen. Axel Niewolik und Anke Wille wollen sich, jeweils bei anderen 
            Anbietern, nach den Preisen erkunden. Gestartet wird dann von Landesbergen und     
            geht Weser abwärts bis zur  Rolle.

Top10: Der Pachtvertrag läuft am  31.12.2011 aus. Der 1. Vorsitzende, Uwe Andermann, will 
             sich darum kümmern, dass der Vertrag wenigstens  um 5 Jahre verlängert wird. 



Top11: Am 09.04.2011 um 9.30 Uhr findet ein Arbeitseinsatz statt. Thomas Mihm und 
            Andreas Busch wollen das Tor richten. Außerdem sollen diverse Malerarbeiten  
            gemacht werden.

Top12: Der Segelunterstellplatz soll wegen der Lichtempfindlichkeit der Segel ein
             neues Dach bekommen ca. 200 €.

Top13: Die Anschaffung eines neuen Containers, 20 Fuß groß, beträgt um die 
            2000 € zuzüglich Transport- und Krangebühr. Als zu teuer ver-
            worfen.

Top14: Anke Wille und Anke Scholz erklären sich bereit, eine Vaterstagstour zu organisieren.

Top 15: Die Surffreizeit findet wieder auf dem Campingplatz Strukkamp statt. Wenn es geht,
             wieder auf  den selben Plätzen wie letzte Jahr.
              

Pause: 5 Minuten

Top16:   Am  01.10.2011 findet ein Arbeitseinsatz statt.

Top17: Die Bosseltour 2012 wird von Hannelore Stede, Hansi Minig und Ute Andermann 
             organisiert.

Top18: Die neue Platzordnung: Zu erst werden die Punkte einzeln abgestimmt.
            Die einzelnen Punkte werden jeweils einstimmig angenommen. Dann wird noch mal 
            alles gesamt abgestimmt und einstimmig angenommen.
                               
Top19: Die neue Gebührenordnung: Sie wird nach gemeinsamer Besprechung einstimmig     
             angenommen.
             

Top20: Die Nutzung des Clubraumes: Nach der alten Regelung werden Familien
             benachteiligt:
             Einzelmitglieder dürfen den Raum einmal im Jahr nutzen und Familien auch nur
             einmal. Deshalb wird dieses geändert in: 2 mal pro Familie und  Einzelmitglied
             einmal pro Jahr. Thomas Mihms Vorschlag:  Wenn noch Kapazitäten frei sind,
             kann der Raum, in absoluten  Ausnahmefällen, noch ein weiters Mal  gebucht werden. 
            Dieser  wird einstimmig  angenommen. Selbstverständlich muss alles mit dem 
            Vorstand  persönlich, telefonisch oder per E-Mail abgesprochen werden, wegen der 
            Planung. Die Entscheidung über die Clubraumvergabe obliegt letztendlich dem 
            Vorstand. Die Kosten für den Clubraum werden einstimmig angenommen.

Top21: Manni  macht den Vorschlag, ein Budget für den Sport- und Jugendwart  einzurichten.
            Da der Punkt nicht auf der Tagesordnung steht, wird er aufs nächste Jahr vertagt.

 
.Top 22: Der Kassenbericht liegt aus.
               Silvia Kuhlenkamp und Gudrun Rode haben die Kasse geprüft: Es gibt keine  
               Beanstandungen, es ist alles in Ordnung. Die Kasse wurde vorbildlich geführt.  
               Gudrun Rode beantragt die Entlastung des Vorstandes.



               Wird einstimmig angenommen.

Top23: Wahl: Wahlleiter Uwe Wille
             Zum 1. Vorsitzenden wird Uwe Andermann mit einer Enthaltung wiedergewählt.
             Zum Sport- und Jugendwart wird Manni Meinking mit einer Enthaltung gewählt. 
             Zur Kassenwartin wird Hannelore Stede mit einer Enthaltung gewählt.
             Zur 2. Kassenprüferin wird Astrid Heidzig einstimmig gewählt.

Top24: Verabschiedung unserer bisherigen Kassenwartin Eva Seeliger. Wir danken Ihr für die
             gute Arbeit, die sie in den ganzen Jahren geleistet hat.

             Ende der Hauptversammlung 2011:  20.10 Uhr.

Schriftwartin                                                     1. Vors.
Ute Andermann                                                 Uwe Andermann


